
Pièces 2 Pièces

Superficie 28 m²

Référence 85053056

Prix 397 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Situé  sur  l'un  des  prestigieux  boulevards  arborés  de  neuilly,  au  deuxième  étage

avec  ascenseur  d'une  copropriété  semi-récente  de  grand  standing  avec  gardien,

studio de 28 m² avec un large balcon offrant une jolie vue Dégagé dans la verdure.

Ce bien comprend une entré, une pièce principale exposé sud ouest avec son coin

nuit  ouvrant  de  plain-pied  sur  un  large  balcon,  une  cuisine  indépendante  toute

équipé,  une  salle  d'eau  avec  wc  et  de  nombreux  rangements.  Une  cave  et  une

place  de  parking  complètent  le  studio  à  l'achat.  Adresse  recherché  -  calme  et

verdure - lumineux et ensoleillé - bel espace ...

This  28m²  (301  sq  ft)  apartment  with  a  wide  balcony  affording  unobstructed,

verdant views on the second floor of a high-end, semi-recent condominium with a

lift  is  located  on  one  of  the  most  exclusive  tree-lined  boulevards  in  neuilly.  This

property  comprises  an  entrance  hall,  south-west-facing  main  room  with  sleeping

area opening onto a  wide balcony,  fully-equipped separate  kitchen,  shower  room

with toilet and plenty of storage space. Cellar and parking space also included with

this studio apartment. Sought-after address - quiet and leafy surroundings - bright

and sunny - beautiful outdoor ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence
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